

Tirada: 6312		Superficie: 103 cm ²	
Difusión: 5675		Ocupación: 9.04%	
(O.J.D)	Valor: 307,03 €	1 / 1	
Audiencia: 19862	Aragón Diaria		
Ref: 4934350	General		
	1 Edición: 31/07/2013	Página: 43	

Un bebé con leucemia revoluciona las redes sociales

EFE

MADRID.- La historia de Mateo, un bebé de dos meses que vive en la localidad madrileña de Las Rozas y que necesita un trasplante de médula para superar una leucemia, obtuvo ayer una respuesta masiva de la sociedad tras emprender sus familiares una campaña en las redes sociales.

“¿Quieres ayudarme?” es la pregunta que plantea el mismo Mateo en la página www.medulaparamateo.com y a ella respondieron deportistas, actores, artistas, bomberos, periodistas y famosos que se volcaron con la iniciativa #MedulaParaMateo.

Los padres del bebé iniciaron esta campaña de forma paralela al “protocolo habitual” que la Organización Nacional de Trasplantes (ONT) desarrolla en estos casos, según ellos mismos han informado.

La ONT precisa que las “posibilidades reales” de Mateo están en los cerca de 21 millones de donantes que están dentro del Banco Mundial de Médula Ósea y entre los que se hará la búsqueda habitual, una vez que el médico que trata al bebé así lo solicite. “No por el hecho de que este caso salga en Internet o aparezca en las redes sociales implica que tenga más posibilidades que cualquier otro niño”.